

BIG ISSUE

Patroli Dialogis Polsek Parungkuda Tingkatkan Kesadaran Kamtibmas di Wilayah Hukumnya

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.BIGISSUE.ID

Aug 1, 2023 - 17:39



Patroli Dialogis Polsek Parungkuda Tingkatkan Kesadaran Kamtibmas di Wilayah Hukumnya

Sukabumi, 01 Agustus 2023 - Kapolsek Parungkuda melaporkan bahwa Unit Patroli Polsek Parungkuda telah melaksanakan Giat Patroli Dialogis di wilayah

hukum mereka pada hari Selasa, 01 Agustus 2023, dimulai pukul 11.30 WIB hingga selesai. Patroli dilakukan di beberapa lokasi, termasuk wilayah Desa Sundawenang, Desa Bojongkokosan, dan Desa Kompa, yang dikenal sebagai tempat keramaian dan nongkrong anak muda serta pelajar.

Kegiatan patroli tersebut melibatkan Aipda Iskandar dan Aipda Tisna sebagai personil yang bertugas. Selama patroli berlangsung, petugas memberikan himbauan terkait beberapa hal penting kepada masyarakat setempat.

Pertama, patroli dilakukan di sekitar perusahaan dengan memberikan himbauan khusus kepada satpam PT. L&B agar selalu berhati-hati dalam melaksanakan tugas jaga. Mereka juga diingatkan untuk melakukan patroli di sekitar perusahaan dan jika ada kejadian, segera menghubungi Polsek Parungkuda.

Kedua, patroli juga mencakup pengecekan mesin ATM yang ada di kawasan perusahaan wilayah Parungkuda. Hal ini dilakukan untuk meminimalisir terjadinya tindak kejahatan terhadap mesin ATM, yang dapat membahayakan keamanan dan kenyamanan masyarakat.

Selain itu, patroli juga dimanfaatkan untuk menghimbau warga tentang Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Masyarakat diingatkan untuk berhati-hati jika ada orang yang mengaku sebagai penyalur tenaga kerja ke luar negeri. Kebijakan dalam menghadapi hal ini penting karena telah terjadi banyak kasus di mana perempuan menjadi korban dan dijadikan pekerja seks komersial. Jika ada tanda-tanda mencurigakan, masyarakat diharapkan segera menghubungi Polsek Parungkuda.

Kapolres Sukabumi menyambut baik inisiatif dari Polsek Parungkuda dalam melaksanakan patroli dialogis dan menggandeng masyarakat sebagai mitra dalam menjaga kamtibmas. "Patroli dialogis ini merupakan bentuk konkret dari Visi Kapolres yaitu A'A DEDE, yang meliputi Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien," kata Kapolres.

Kegiatan patroli dialogis ini diharapkan dapat meningkatkan kesadaran dan kewaspadaan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Parungkuda. Semoga kerjasama yang baik antara kepolisian dan masyarakat terus terjalin untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif bagi seluruh warga.

Polres Sukabumi Polda Jabar, Kapolres Sukabumi Akbp Maruly Pardede, Kasi Humas Polres Sukabumi Iptu Aah Saepul Rohman.